
令和３年６月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和３年６月１日（木） 午前１０時３０分 

閉会日時  令和３年６月１日（木） 午前１０時５５分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－２ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

 

■  欠席委員    委 員       難 波 知 里 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

  教育委員会   教育部長          三輪進一郎 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

学校教育課主幹       稲 垣 潤 一 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

生涯学習課長        石 田 泰 弘 

           

 

■ 傍聴者     2名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 愛西市運動習慣促進応援事業補助金交付要綱の廃止について 

（３） 愛西市青少年問題協議会委員の委嘱について（非公開） 

 

 5  閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（委員） 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたがお気づきの点や

ご異議はなくご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

新型コロナウイルス対応による緊急事態宣言が６月２０日まで延長され

たということで特に教育委員会、学校教育課につきましては大変大きな

影響を受けております。 

特に泊を伴う行事のキャンプ、修学旅行等６月２１日以降に延期を余儀

なくされております。それに伴った学校行事が窮屈になってきておりま

す。例年とは違いますのでよろしくご理解をいただきたいと思います。

また、先生方には学校訪問というところで、緊急事態宣言バージョンで

お願いしなければならない状態です。１人１台タブレットについては、

実際に見ていただくと分かるかと思いますが、子どもたちは非常にスム

ーズに活用しております。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。 

これらのうち、新規のものについて事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－５ 事業名「津島市・天王川公園と津島天王祭の歴史文化が

伝える心」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

その他に追加も含め申請いただいているものについて申し出るようなこ

とありますでしょうか。 

 

資料１－４ 事業名「はじまりのＷＩＴＨプロジェクト」について、昨

年開催されたと思いますが、その後の報告や問題点についてありました
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（生涯学習課長） 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課主幹） 

 

らお願いします。 

 

開催日時は１１月に延期されたということで聞いております。その時に

は、４５００人ほどの参加があり、市内からは１０００人ほどの参加が

ありました。その際は、安全対策には気を付けていただいくという条件

をつけさせていただきましたので、昨年同様安全対策という条件を付し

ながら許可をいただければと思っております。 

 

その他よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、すべて承認致します。 

 

次に（２）愛西市運動習慣促進応援事業補助金交付要綱の廃止について 

事務局お願いします。 

 

（資料２「愛西市運動習慣促進応援事業補助金交付要綱の廃止について」

より説明。） 

 

交付要綱は廃止になりました。この件につきましてご質問等ございます

か。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認致します。 

 

（３）愛西市青少年問題協議会委員の委嘱について議題とします。こち

らにつきましては、非公開とさせていただきます。 

（傍聴者２名 退室） 

 

（傍聴者２名、入室） 

 

次に（４）その他について議題としますが、事務局よりお願いします。 

  

（その他資料２ 「市内小中学校におけるプールでの水泳指導の中止に

ついて」 より説明。） 
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【教育長】 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

 

プール指導につきましては、水中での感染は少ないと言われております

が、見学の仕方や肌と肌の触れ合いは非常によろしくないということで

２年間、指導は見送ることにしました。また、プールのメンテナンスが

心配にもなりますが、そのような状況でプール指導を中止する自治体は

多いと思われます。 

 

２年続けてということで今後泳げない子が増えてくる可能性があると思

います。もし来年にコロナが終息したら再開されるとは思いますが、子

どもたちの水泳指導など充実するような議題、検討、提供はされません

か。 

 

体力低下、泳力低下については否めないですが、水泳指導をする以上は 

水の中で泳がない限りは力がつかないと思っております。ただ、水泳指

導の範疇の中には、身を守る上でも大事な指導になってくると思うので、 

ビデオの視聴や、教科書指導にはなりますが知識を付けさせる、身を守

るという方法を考えさせるということに触れていきたいと考えておりま

す。 

 

その他よろしいでしょうか。 

 

愛西市学校給食事業ですが、市の財政部局よりコロナ交付金の充当先に

給食費へ協力していただけるという話がありましたので、６月議会の補

正予算に計上させていただきました。６月から無償化する方向で急遽決

まりましたので、５月２８日の議会で議決いただけました。その為、６

月から１２月の間給食費の無償化をする形とさせていただきましたの

で、報告させていただきます。よろしくお願いします。 

 

以上で議事を終わりたいと思います。 

 

次回定例教育委員会は、７月５日（月）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする 

 


